
  
 
 
 
 
 
 
  
Sascha Karbowiak    Schillerstraße 99    41464 Neuss Sascha Karbowiak 
 
 

 
Mitglied des Rates der Stadt Neuss 

Initiative „Rettet das Jahnstadion“ 
Frauke Arndt / Ruth Domnik 
Merkurstraße 6 
41464 Neuss 

 Stv. Fraktionsvorsitzender der SPD-Fraktion 

  
 Schillerstraße 99 

 41464 Neuss 

  
 Telefon: (02131) 3 66 37 31 

 Mobil: (0172) 2 53 81 91 

 E-Mail: sascha.karbowiak@web.de 

  Internet: www.sascha-karbowiak.de
 

   
  Datum 

  08.11.2016 

 

 

Sportentwicklungsplan der Stadt Neuss 

Entwicklungsmöglichkeiten Jahnstadion 

 

 

Sehr geehrte Frau Arndt, 

sehr geehrte Frau Domnik, 

 

vielen Dank für Ihren offenen Brief an die im Rat der Stadt Neuss vertretenen Fraktionen, 

den ich sehr gerne für die SPD-Fraktion beantworte. 

 

Wie Ihnen sicherlich bereits bekannt ist, hat die SPD-Fraktion sich in den Sitzungen der Ar-

beitsgruppe Sportentwicklung dafür eingesetzt, dass die Weiterentwicklung des Jahnstadi-

ons in den Abschlussbericht der Sportentwicklungsplanung aufgenommen wird. So konnte 

zumindest erreicht werden, dass mit der Schaffung einer beleuchteten Laufstrecke ein erster 

Bestandteil des 2008 abgeschlossenen Werkstattverfahrens zur Weiterentwicklung des 

Jahnstadions geprüft werden soll. Um das Jahnstadion langfristig als Bezirkssportanlage si-

chern zu können, sind aus meiner Sicht allerdings weitere Modernisierungsmaßnahmen not-

wendig. Im Abschlussbericht zum Werkstattverfahren befinden sich meiner Ansicht nach ei-

nige interessante Ansätze, um das Jahnstadion zu einem Sportzentrum für Freizeit-, Ver-

eins- und Schulsport weiterzuentwickeln. 

 

Wir haben uns als SPD-Fraktion darüber hinaus dafür eingesetzt, dass das Jahnstadion zum 

Fußballzentrum ernannt werden soll und somit einer der vorhandenen Tennenplätze in einen 

Kunstrasenplatz umgewandelt werden würde. Auch wenn wir uns mit dieser Position bislang 

nicht in der Arbeitsgruppe durchsetzen konnten, werden wir uns selbstverständlich in der 

kommenden Sitzung des Sportausschusses erneut für den Bau eines Kunstrasenplatzes im 

Jahnstadion einsetzen. 

 

 



  Blatt 2 
 

Mit der zentralen Lage in Innenstadtnähe, dem Vorhandensein von mehreren Fußball-Groß-

spielfeldern, der hohen Auslastung durch Vereins- und Schulsport sowie der bereits heute 

praktizierten vereinsübergreifenden Nutzung der Bezirkssportanlage durch die Vereine No-

vesia und Vatan erfüllt das Jahnstadion aus Sicht der SPD-Fraktion alle in dem Gutachten 

festgelegten Kriterien für die Vergabe eines Kunstrasenplatzes. 

 

Wir hoffen, dass auch die anderen Fraktionen diese Argumente bei der Beratung im Sport-

ausschuss berücksichtigen werden. 

 

Vorab bereits vielen Dank für Ihre Bemühungen, bei Rückfragen können Sie sich selbstver-

ständlich jederzeit mit mir in Verbindung setzen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Sascha Karbowiak 

Mitglied des Rates der Stadt Neuss 

 

 


